

Retraité-es, nous sommes une force sociale, un atout pour l'économie. Quand notre pouvoir de consommation augmente, nous participons directement à la croissance et à l'emploi. La revalorisation des pensions et des retraites des secteurs public et privé avec un minimum de pension égal au SMIC net, ce n'est pas un mythe !

Revendiquons nombreux, haut et fort, pour être entendus.

Tous ensemble, salarié-es et retraité-es, défendons notre régime de retraite par répartition basé sur la notion de solidarité intergénérationnelle.

N'oublions pas que seule la CGT se bat au quotidien pour défendre nos droits à bien vivre notre retraite !

Oui, vraiment,
ma retraite j'veux la vivre
dignement ! Pour cela...

... je vote
et je fais voter
CGT



Ne pas jeter sur la voie publique - Novembre 2014

ÉLECTIONS CNRACL
4 décembre 2014



**Ma retraite,
j'veux la vivre
avec dignité**

RETRAITÉ-ES, TERRITORIAUX ET HOSPITALIERS, DANS LES JOURS PROCHAINS, NOUS ALLONS ÉLIRE DE NOUVEAUX MEMBRES AU CONSEIL D'ADMINISTRATION (CA) DE NOTRE CAISSE DE RETRAITE, LA CNRACL (Caisse Nationale de Retraites des Agents des Collectivités Locales)

À partir du 17 novembre, nous recevrons
notre matériel de vote. Voter à réception
du matériel pour ne pas oublier, c'est mieux !

DÈS LE 20 NOVEMBRE
ET JUSQU'AU
4 DÉCEMBRE 2014
À 18 HEURES

Aucun bulletin
ne sera accepté
après
le 4 décembre.



UN CONSEIL D'ADMINISTRATION ÉLU PAR LES SALARIÉ-S ET LES RETRAITÉ-ES,
» c'est un enjeu pour notre retraite,
» c'est la garantie de garder notre régime particulier, la CNRACL.

